

## 令和4年度 第三回「はなみずきの会」交流会 報告

- 1 日時 令和4年12月1日(木) 9:30~12:00(受付 8:30~)
- 2 場所 多目的室
- 3 日程 8:30 受付開始  
※生徒登校時間にあわせて順次入室し製作開始  
12:00 片付け
- 4 内容 ソーラーグラスを使ったクリスマスアレンジ制作
- 5 参加者 本校の保護者 13名 卒業生その他 4名 材料のみ購入 12名

### 6 感想(交流会後のアンケート)

- ・普段作らないものが作れて楽しかったです。
- ・クリスマスアレンジを早速作ってみました。不器用な私でも簡単にできてありがたかったです。
- ・みんなと話しながら楽しい時間を過ごせました。
- ・とっても楽しかったです。ありがとうございました。  
またいろいろな事に参加したいです。
- ・愛らしい材料を前に悪戦苦闘しながら互いに褒め合いながら楽しくソーラーグラスを作ることができました。
- ・全体の雰囲気も良く楽しく作業ができました。
- ・クリスマス飾り作りとても楽しかったです。自分の時間がもててうれしかったです。  
かわいいソーラーライトができてお家で使うのが楽しみです。もの作りしながら普段交流ができない人ともお話ができてよかったです。こういう交流会がまたあればうれしいです。
- ・クリスマスアレンジに参加してすごく楽しかったです。保護者の皆さんと会話しながらの作業で自分自身子どもに返った気持ちでした。次回も参加したいです。
- ・家ではなかなか過ごせない時間だったので良かったです。久しぶりに集中してスッキリしました。お話ししながら楽しく過ごせてとても良い時間を過ごせました。
- ・ゆっくりした時間の中で皆さまから素敵なアイデアをいただきながらかわいい作品になりました。
- ・とても楽しかったです。材料があって作るのが良かったです。
- ・自分の思うようにアレンジできて、とても簡単に仕上げる事ができました。ライトアップにより、とてもかわいくクリスマスらしいアレンジを楽しむ事ができました。ありがとうございました。

- ・他の学部のお母さんたちと「どうかな?」「かわいいかな?」と、話しながらクリスマスアレンジを作っていくのは、とても楽しかったです。知り合いの人や初めての方たちと過ごしてリフレッシュできたように思います。雑談する機会もコロナ禍で少なくなっているのこういう機会があるだけでありがたいです。
- ・顔見知りじゃなくても同じテーブルで作業すると構えずに話ができます。クリスマスアレンジだけでも十分満足でしたが、お茶とお菓子もつけていただきおもてなしの気持ちが伝わってきました。
- ・特別な知識や技術がなくても出来る制作活動っていいですね。作業に没頭したり、おしゃべりしたりと参加者のみなさんとゆっくり楽しく過ごせました。
- ・同じテーブルのお母さんたちとも気軽に話ができ楽しく過ごせました。



年内最後の企画「はなみずきの会」初のモノづくり交流会クリスマスアレンジ制作にたくさんご参加いただきありがとうございました。

初めて会った人たちも、同じテーブルで作業していると、自然に笑顔で会話がはずんでいる。そんなのんびりした時間を過ごせる場所に、たまに行けたらいいなと思いました。交流会終了後のアンケートに書いていただいた要望には、ビーズを使ったストラップ、折り紙クリスマスリース、フラワーアレンジメント、アイシングクッキー、スポーツ、季節の飾り物や干支のものを羊毛フェルトで写真立てに刺すなどのアイデアをいただきました。また、就労移行支援事業所などの見学がしてみたいという要望もありました。来年度も、「はなみずきの会」は、講演会や交流会の他にみなさんからいただいた意見を参考に、新しい企画も検討していきたいと考えております。興味のある方は、ぜひご参加ください。

ご不明な点、ご意見、ご要望等ございましたらお気軽にお問い合わせください。